
À PANTIN, le 27 avril 2020

Compte rendu de l’audioconférence du 24 avril 2020

Vos représentants Solidaires ont participé à une audioconférence avec l’équipe de direction, afin
de faire le point sur la situation. Puis le Directeur a répondu à nos remarques et interrogations.

Le directeur a ouvert la séance audio par la très mauvaise nouvelle du décès de notre collègue.
Les  obsèques  auront  lieu  dans  quelques  jours  pendant  le  confinement.  La  Direction
réceptionnera les messages des agents qui le souhaitent ainsi qu’une cagnotte en ligne pour la
famille (ouverte jusqu’au 5 mai 2020) et a mis en relation la famille avec l’assistante sociale.

Situation DVNI :

– point covid 19 : 4 personnes qui ont encore des symptômes. Parmi elles une rechute.

Volontariat d’assistance aux missions prioritaires :

– toujours 3 agents sur le Val d’Oise en soutien aux Trésoreries, 6 agents en soutien des Yvelines
sur la campagne IR (Réponses à e-contact), 1 agent à Bordeaux qui a intégré le dispositif de la
DIRCOFI d’aide aux missions prioritaires.
À compter du 27 avril,  3 agents de la BVCI de Toulouse qui intègrent le dispositif  local de la
DIRCOFI Sud-Pyrénées (relance des défaillants PAS et TVA).
Il y a toujours un agent qui fait du bénévolat pour la Croix Rouge et un agent qui fabrique des
masques pour une association.
Enfin, 10 agents sont prépositionnés pour venir en aide aux Centres de Contact sur la campagne
IR. 5 autres agents suivront.

– Concernant le volontariat plus particulièrement sur la campagne IR, la Direction nous a indiqué
qu’elle travaille sur un dispositif de soutien interne. Les agents pourront entrer en contact avec
un cadre référent en cas de difficulté, avant de lancer un contre-appel.

Les congés :

– Le Directeur  a rappelé que  la  Direction attend la note de la DG sur  les congés.  Elle  est
attendue selon la direction, en tout début de semaine prochaine.

– La Direction  nous a  communiqué un ordre  statistique de la  consommation de congé sur  la
période mars-avril. Les agents ont déposé en 2018 et 2019 entre 750 et 800 jours. Cette année
184 jours ont été posés sur mars, 20 sur avril.

Le Plan de Reprise :

– la DG va définir des priorités et l'activité du CF reprendra de manière adaptée.

– Le  mode  de  communication  privilégié  avec  les  entreprises  sera  l’audioconférence  ou  la
visioconférence.

– Un projet de Plan de Reprise d’Activité sera communiqué aux chefs de service lundi, puis sera
discuté avec vos représentants en fin de semaine prochaine. Il fixera les grandes lignes.



– Solidaires Finances Publique a proposé la constitution d’un GT reprise d’activité pour
discuter  des  modalités  pratiques  d'organisation  de  la  reprise.  Cette  proposition  a  été
accueillie favorablement par le Directeur. En revanche, le Directeur considère que les questions
RH ne relèvent pas de ce type de discussions.

– La Direction va limiter au minimum les personnes qui resteront en ASA après le 11 mai 2020. Il y
a notamment les agents en position de garde d’enfant, les personnes en situation de fragilité…

– La  DRHB  a  rappelé  les  commandes  qu’elle  a  faites :  gel  hydroalcoolique,  gants  (pour  les
services communs), remplacement des essuies-main + poubelles pour jeter les papiers, produits
de désinfection…
Les  BVCI  de  province  (Bordeaux  et  Marseille)  doivent  recevoir  du  matériel  de  la  part  de  la
Direction qui les accueille. Les autres BVCI seront approvisionnés par envoi de la DVNI.

– Le RIE restera fermé, comme beaucoup de restaurants administratifs.

– Solidaires  Finances  Publique  a  proposé  que  le  prestataire  face  une  évaluation  de  la
climatisation, par rapport aux recommandations sanitaires. La DRHB va poser la question.

– Suite aux suggestions de Solidaires Finances Publiques,  la DRHB veillera à ce que le
personnel  de  nettoyage  soit  suffisamment  doté  en  matériel  et  effectuera  le  suivi  des
opérations, afin de veiller à ce que les locaux soient propres.

– Les agents qui ne pourront pas engager de dossiers immédiatement seront amenés à apporter
leur soutien à d’autres missions de la DVNI.


